

COLOQUIO INTERNACIONAL DE FILOSOFÍA MEDIEVAL

Puebla, México - 21 y 22 de junio de 2018

LOS IDEAS LÓGICAS PROPUESTAS POR JUAN DUNS ESCOTO

Paniel Reyes Cárdenas

Hay un número de principios lógicos atribuidos a Duns Escoto de manera apócrifa y otros principios acerca de los cuales poco se ha estudiado, en este artículo extraeré un conjunto de los principios lógicos que legítimamente se le pueden atribuir dado el resultado de las investigaciones recientes en lógica y semántica medieval. El presente escrito, además, presenta las ideas lógicas de Escoto en un modo en el que trata de explicar la connotación contemporánea de los tecnicismos medievales y el impacto de éstos a la luz de los desarrollos contemporáneos.